
Ist mein Lieblings-Kaffee oder meine           

Beratungs-Stelle rollstuhl-gerecht?  

Die Internet-Seite www.wheelmap.org:  

 Besteht aus einer Land-Karte.  

 Hier kann man nachsehen: 

o Kommt man mit einem Rollstuhl an einen Ort? 

Zum Beispiel:  

in ein Kino  

in eine Beratungs-Stelle 

in ein Geschäft 

in ein Restaurant oder Kaffee 

zu einem Arzt.  

o Gibt es dort ein WC für Rollstuhl-Fahrer? 

 Wie bei einer Ampel wird das mit Farben angezeigt.  

Das Ampel-System: 

 

Grün = voll rollstuhl-gerecht 

o Eingang: Keine Stufe 

o alle Räume: keine Stufe 

  

Gelb = teilweise rollstuhl-gerecht 

o Eingang: eine Stufe.  

Die Stufe ist bis 7 cm hoch. 

o wichtige Räume: keine Stufe 

  

Rot = nicht rollstuhl-gerecht 



Schreiben Sie uns:  

 Welche Farbe trifft auf Ihr Lieblings-Kaffee oder einen anderen 

öffentlichen Ort in der Stadt Ansbach zu?  

 Per E-Mail: Caroline.Kuebler@diakonieneuendettelsau.de 

 Oder per Post:  

OBA Ansbach, Caroline Kübler  

Heilig-Kreuz-Str. 2a  

91522 Ansbach  

 

Verlosung:   

 Wenn Ihre Antwort uns bis zum 31. Dezember 2016 erreicht.  

 Wenn der Ort noch nicht in Wheel-Map markiert ist.   

 Wenn Sie uns privat schreiben.  

Das heißt: nicht in Ihrer Arbeits-Zeit.   

Können Sie einen Essens-Gutschein über 25 € gewinnen.  

In dem rollstuhl-gerechten Restaurant mit Rollstuhl-WC:  

CHILLI’S Ansbach.  

Das WC-System:  

 

Grün = WC rollstuhl-gerecht 

o Türe ist 90 cm breit oder breiter. 

o Es ist viel Platz für den Rollstuhl. 

150 cm x 150 cm oder mehr. 

o WC-Sitz ist höher. 

o Am WC sind Halte-Griffe. 

o Das Wasch-Becken ist unter-fahrbar. 
  

Rot = WC nicht rollstuhl-gerecht 

  

Grau = ich weiß es nicht. 
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